



■ PSIM Jamu Persikab Bandung di Depan Pendukungnya

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta memiliki kesempatan untuk mengakhiri puasa kemenangan di kandang, saat menjamu Persikab Bandung pada pekan ketujuh Liga 2 2023/2024. Duel tim peringkat dua dan empat di klasemen Grup 2 itu akan tersaji di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (22/10) sore nanti.

Kemenangan atas Persikab bukan hanya mengakhiri paceklik kemenangan di kandang, namun juga akan membuat posisi Laskar Mataram di klasemen relatif aman. Setidaknya hingga putaran pertama berakhir.

Apalagi, jika Bekasi City FC kalah kontra Malut United saat kedua tim ber laga, PSIM bisa menyodok ke peringkat satu. PSIM saat ini, berada di peringkat dua klasemen dengan torehan 10 poin hasil dari tiga menang, satu imbang dan satu kalah.

Perolehan poin Laskar Mataram hanya terpaut dua poin dari Bekasi City, yang ada di peringkat satu. Bekasi City mengoleksi 12 poin

dari lima pertandingan yang telah dilakoninya.

PSIM bakal tampil tanpa empat pemain pada laga sore ini. Empat pemain tersebut absen, karena cedera, yakni dua bek Purwaka Yudhi dan Bhudiar Riza, serta dua kiper Wahyu Tri Nugroho dan Sendri Johansah.

Absennya Purwaka dan Bhudiar tak akan membuat Kas Hartadi pusing, lantaran banyak stok pemain di posisi bek tengah itu. Pelatih asal Surakarta itu punya opsi Joko Supriyanto dan Achmad Faris.

Sementara untuk dua penjaga gawang juga ada Fikri Maarif dan Taopik Hidayat yang menantikan debutnya bersama tim pujaan Brajamusti dan The Maident.

PSIM diprediksi akan tampil menyerang pada laga ini. Hal itu melihat juru gedor Aleksandar Rakic sudah sembuh dari cedera.

Striker asal Serbia itu dipastikan siap tampil untuk membantu Laskar Mataram merebut tiga poin kandang. "Kita sudah siap, semoga bisa



TRIBUN JOGJA/DOK PSIM

POIN PENUH - Pemain PSIM saat menjalani latihan di Maguwo Football Park, Jumat (20/10).

mendapatkan poin tiga hari ini," ucap Kas, Sabtu (21/10).

Ia menyebut, telah menyiapkan sejumlah strategi untuk meredam agresivitas tim Persikab. Tim berjuluk Laskar Dalem Bandung tersebut dalam tiga laga terakhir pada Oktober selalu berhasil mengumpulkan poin.

Pada laga kontra PSKC Cimahi, Beny Wahyudi dan kolega menang 2-3, lalu menang lagi kontra Perserang 1-0 dan bermain imbang 1-1 lawan Malut United.

Sang pelatih pun mengi-

ngatkan anak asuhnya untuk tetap fokus sepanjang laga kontra Persikab nanti. Ia tak ingin anak asuhnya mengakhiri laga dengan hasil tak memuaskan.

Untuk itu, jelang laga tersebut, Kas memberikan materi latihan *finishing* agar lini depan timnya tidak tumpul saat lawan Persikab.

"Kita latihan menyerang, jadi mulai *build-up*. Seluruh pemain PSIM dalam kondisi siap terjun dalam laga kontra Persikab," tukasnya.

(mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005